



3 Pièces

83 m²

Réf. 2024-60

495 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité! // Nice - Borriglione // A quelques mètres de la place du marché de la Libération, au sein d'une superbe copropriété bourgeoise sécurisée avec jardins, appartement 3/4p traversant Nord/Sud au calme, de plus de 83m2 et bénéficiant d'un balcon à la vue dégagée. Jouissant de fenêtres en double vitrage neuves, cet appartement vendu avec une grande cave en sous-sol et un parking en location dans l'enceinte de la copropriété se compose de la façon suivante: - Entrée sur confortable couloir, - Double séjour avec inserts et balcons en sud, - Chambre au sud, - Salle de bain à rénover, - ...

Exclusive! // Nice - Borriglione // A few meters from the Libération market square, in a superb secure bourgeois condominium with gardens, a quiet 3/4-room apartment crossing North/South, of more than 83m2 and benefiting from a balcony with a clear view. Benefiting from new double-glazed windows, this apartment sold with a large cellar in the basement and rental parking within the condominium is composed as follows: - Entrance onto comfortable corridor, - Double living room with inserts and balconies facing south, - Bedroom to the south, - Bathroom to renovate, - Bedroom to the north, - ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

